

Sharolyn Scott se lesionó el tobillo

SAN JOSÉ. REDACCIÓN. - La atleta Sharolyn Scott se lesionó el fin de semana pasado el tobillo izquierdo, lo cual la tendrá alejada de la actividad por lo menos dos semanas. Scott sufrió el percance mientras se entrenaba en la pista Santa Rosa de Limón, cuando se fue en un hueco. Scott fue valorada por el Dr. Federico Llobet, médico especialista en ortopedia y lesiones deportivas, quien confirmó que Sharolyn deberá permanecer en reposo por al menos dos semanas. “Ahora a descansar y enfocarnos en la recuperación”, comentó la atleta en un comunicado a los medios de prensa enviado ayer

